

2009 - 2010

1. Damen

Die erste Damenmannschaft von Trainer Andre Hennes verzichtet auf Grund einer dünnen Personaldecke auf ihr Spielrecht in der Oberliga und tritt in der Verbandsliga an.

2. Damen

Die 2. Damen (Trainer sind Uwe Bielawski und Heiko Weber-von Scheidt gemeinsam) steigt nach Aufstieg in die Landesliga sofort wieder ab, da man erneut wichtige Leistungsträger eingebüßt hat.



Jugend



Die Jugendmannschaft von Georg und Uwe ist in dieser Saison bereits in der U16 gemeldet, obwohl alle Spielerinnen mit einer Ausnahme noch eine Klasse tiefer spielen könnten. Trotz dieses Handicaps wird das Team unglücklich lediglich mit wenigen Ballpunkten nur Vizemeister.



Die U 20 bei der Jugendmeisterschaft

Freizeit

Die Mixedmannschaft unter Tomke Claußen hat in der Cuxhaven-Liga den dritten Platz belegt.

Seniorinnen

Die Seniorinnen werden Landesmeister und erspielen sich bei den Nordwestdeutschen Meisterschaften einen fünften Platz.

Beachvolleyball

Julian Brinkmann führt erstmals einen C-Cup im Beachvolleyball auf unserer Anlage durch. Mit insgesamt 20 Teams bei herrlichem Wetter ein voller Erfolg. Die VSG-Teams Brinkmann/Kurth bei den Herren kamen bis ins Finale, die Damen Peters/Meyer erreichten immerhin das Halbfinale.

Sonstiges



Uwe wird für seine jahrtzehntelange engagierte Tätigkeit als Funktionär und Trainer im Bremerhavener und Bremer Volleyballverband durch den Präsidenten geehrt.

Es gibt noch zwei Trainingsgruppen im Mixed- (Wedemeyer) und im Herrenbereich (Tapper) sowie die Gruppe des ASTA der Hochschule Bremerhaven (Hoffschneider).



Anna



Irina



Laurina

Mit Anna und Irina Maier und Laurina Reins bestehen 3 Mädchen ihre C-Trainerlizenz im Volleyball.